

## Homenaje a Miguel Ángel Blanco

El Ayuntamiento de Ermua rindió ayer homenaje al que fuera concejal del PP Miguel Ángel Blanco y a Sotero Mazo Figueras, vecinos ambos del municipio asesinados hace 24 y 40 años, respectivamente. La ofrenda floral tuvo lugar en el monolito en recuerdo a las víctimas del terrorismo, y estuvo presida por el alcalde, el socialista Juan Carlos Abascal, quien abogó por «inocular respeto y tolerancia» como «solución a la convivencia entre distintos». En el acto estuvieron presentes todos los grupos políticos salvo el PP -su único edil justificó su ausencia por motivos laborales-, así como, entre otros, la consejera de Igualdad, Justicia y Políticas Sociales, Beatriz Artolazabal; la directora de Gogora, Aintzane Ezenarro, y el subdelegado del Gobierno en Euskadi, Vicente Reyes.